

Andres Veiel

Das Himbeerreich

Auftragsarbeit für das Staatstheater Stuttgart in Koproduktion mit dem Deutschen Theater, Berlin

1 D, 5 H

UA: 11.01.2013 / 16.01.2013 / Staatstheater Stuttgart / Deutsches Theater Berlin /
Regie: Andres Veiel

Vorstandsetage einer großen deutschen Bank. Manche Vorstandsmitglieder sind bereits in Rente, andere stehen noch in der Verantwortung. Die Krise ist inzwischen auch hier angekommen; jeder hat seine eigene Geschichte, seine eigene Deutung der Ereignisse. Der eine hat aufgrund der Krise seinen Job verloren, der andere ist durch sie reich geworden. Der eine weiß, was jetzt zu tun wäre, wird aber nicht mehr gefragt. Er misstraut denen, die in der Verantwortung stehen, weil sie glauben, es besser zu wissen. Die anderen in der Verantwortung wissen auch, was zu tun wäre, aber handeln sie danach? Welchen Interessen folgen sie eigentlich? Andres Veiel hat führende Banker interviewt und ist in seiner Recherche den Verbindungslinien zwischen den persönlichen Motiven und den gesellschaftlichen Strukturen im Finanzwesen gefolgt. Er schaut hinter die Fassaden der Glaspaläste und liefert eine spannende Innenansicht der Welt der Banker.

Übersetzt in: Czech, Dutch, Greek, Italian, Polish, Portuguese

Hörspiele

Das Himbeerreich

Produktion: rbb/hr 2014

mit: Wolfgang Condrus, Martina Gedeck, Lilith Haessle, Hans-Peter Hallwachs,
Wolfram Koch, Christian Redl und Axel Wandtke

Regie: Ulrich Lampen

Ursendung: 09.05.2014